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香港中華總商會昨日有17人報名參選選委會商界
（第二）界別。香港中華總商會會長袁武表示，自去年國
安法頒布後，香港由亂及治，營商環境變好；而完善選舉
制度後，選委會更具代表性，為更多人發聲。他強調，選
委會責任重大，希望能夠選出團結香港、帶領香港繁榮穩
定的特首，選出為香港做事、為香港承擔的立法會議員，
讓市民安居樂業。美心集團創辦人伍沾德長女、港區婦聯
代表聯誼會榮譽顧問伍淑清亦於昨日報名參選商界（第
二）界別。

中企助推動融入國家大局
數名參選商界（第三）的中資企業代表昨日亦前往報

名。交銀國際董事長譚岳衡表示，中資對香港經濟發展有
極其重要的作用，過半來港上市的企業是來自內地，中企
亦是保障 「愛國者治港」 的中堅力量；此外，中資還能帶
動香港本地中小型企業發展，培養青年商界人才。

華潤集團粵港澳大灣區首席戰略官李浩然表示，中資
企業在香港扎根逾百年，一直承擔重要的社會責任，商界
（第三）的選委參選人會利用好中資企業的優勢，加強兩
地聯繫，推動香港進一步融入國家發展大局，並令香港未
來新經濟的轉型過程更順暢，找到未來出路。

另外，據悉，九個金融服務行業協會此次通過協商，
選出17位具有代表性的候選人參加選委會金融服務界選
舉。其中，多名各商會會員、金利豐金融集團行政總裁朱
李月華、金銀業貿易場理事長張德熙等人，昨日至政府總

部遞交報名表。
香港中華出入口商會多名成員及進出口界相關代表，

在民建聯進出口界立法會議員黃定光、香港中華出入口商
會會長林龍安的陪同下，至政總遞交報名表。黃定光表
示，此次是完善選舉制度後的第一次選委會選舉，將選出
各界賢能為市民服務，相信未來特區政府的施政將更有
效。林龍安表示，希望參選的業界精英能團結一致，服務
社會。香港中華總商會副會長謝湧海表示，金融服務界對
於香港建設國際金融中心有重要作用，界內又有大量愛國
愛港人才，相信能夠選出符合 「愛國者治港」 原則的選
委。

選出愛國者 解決民生問題
香港特區政府財經事務及庫務局前局長、WeLab虛

擬銀行董事局主席陳家強報名金融界選委。陳家強
表示，完善選舉制度後，選委會扮演重要角色，希
望新機制能選出愛國愛港人士，解決民生問題，
期望未來管治班子能多推動金融科技發展，推進
粵港澳大灣區建設。同樣參選金融界的交通銀行
（香港）有限公司副行政總裁葉子建呼籲更多有
志者參選，認為香港經過社會事件後，需要穩定、
理性、包容的營商環境，期待未來特首團結港人，正
視、面對並解決社會深層次矛盾。

根據新修訂的香港基本法附件一，選舉委員會第一界
別中，工商、金融界共有300人組成，其中金融界、金融
服務界及商界三個界別，各佔17席，全部經選舉產生。
2021年選舉委員會界別分組一般選舉提名期8月6日正式
開始，至8月12日結束，選舉將於9月19日舉行。

香港特區選舉委員會界別
分組一般選舉昨日繼續接受提
名，陸續有不同界別人士報名
競逐選委。昨日截至晚上，選
舉主任共接獲434份候選人提
名表格及六份指定團體提名表
格，至今共接獲885份提名表
格。多名報名參選的工商界及
金融界的人士表示，此次是完
善選舉制度後的第一次選委會
選舉，將選出各界賢能為市民
服務，亦希望選委未來能選出
團結香港、為香港做實事的特
首及立法會議員。

大公報記者 龔學鳴

香

港

再

出

發

各界踴躍參選 合共已交885份提名表

內地港人團體盼加強兩地融合
【大公報訊】記者龔學鳴報道：今次

是完善選舉制度後的首次選委會選舉，內
地港人團體代表、同鄉社團等新增界別的
提名情況亦備受關注。

支持中小企及港青北上發展
內地港人團體界別的代表於選委會中

佔27個席位，均由提名產生。香港內地經
貿協會會長黃炳逢表示，希望加強香港與
內地的融合，尤其是兩地學生互相交流、
互補不足。上海香港聯會會長陳浩華表

示，今年選委會增設此界別，充分證
明各界對在內地50萬港人的重視，
同時為更多代表不同階層的群體
提供渠道發聲，讓選委更具廣泛
代表性。廣州市天河區港澳青年
創業服務中心總經理陳賢翰表

示，期望香港特區政府能加大力度
支持港人在內地的中小企發展，吸引

香港青年前往大灣區發展，相信能帶給港
青更多發展空間。

港九分區委員會、
地區撲滅罪行委員會及
地區防火委員會委員的
代表，佔76個席位，由
選舉產生。觀塘區撲滅
罪行委員會委員、民建
聯觀塘區議員顏汶羽昨
日於灣仔報名參選。他
表示，完善後的選舉制
度能將地區和多元聲音

帶進選委會內，有其廣泛代表性，亦能反
映香港的實況。

此外，南區建設力量召集人、南區撲
滅罪行委員會委員朱立威亦報名參選此界
別。他希望能夠推動特區政府和地區委員
會之間更好地溝通和聯絡，選出有能力的
愛國者管治香港。

同鄉社團亦為今屆選委會新增界別，
60個席位由選舉產生。上海滬港經濟發展
協會副會長樊敏華表示，香港是個移民社
會，不同移民堅持守望相助，各種同鄉社
團遍布香港，成為本港特色，因此愛國愛
港的同鄉社團的能量和影響力，都是任何
人不能低估的。

福建社團副主席陳曉津表示，希望作
為同鄉代表，更好地服務香港，又直言成
功當選的選委責任十分重大，希望將同鄉
社團的聲音和訴求帶入選舉委員會，為香
港未來的政策和發展方向出一分力，及為
本港市民選出有能力、有承擔、有抱負的
治港者。

▲華潤集團粵港澳大灣區首席戰略官李浩然（右二）表示，選委會參選人會利用好
中資企業的優勢，加強兩地聯繫。

▲九個金融服務行業選出多位具有代表性的候選人參加選委會選舉，昨日候選人到
政府總部遞交報名表。

冀盡快通關助旅業復甦
香港酒店業主聯會副主席周偉淦（左二）表示，對

新選舉制度十分認同，今次業界共16人報名，來自不同
公司。他又說，國安法立法後市面已回復平靜，但酒店
業仍未回復正常，呼籲市民盡快打針，讓政府能盡快實
現通關，帶動旅遊、酒店、零售等行業。

提升會計界專業影響力
香港會計諮詢專家協會共派出15名代表

報名循會計界別參選，會長趙柏基（圖）表
示，若當選會推動香港與內地行業間的共同
協作，積極培養更多優秀的專業人才。他
說，該會由國家財政部聘任的香港會計諮詢
專家所組成，由協會提名的17名選委涵蓋會
計師事務所、商界和公營機構，極具廣泛代
表性。協會參選人會以愛國愛港、自強不
息、拚搏向上、靈活應變的香港精神，致力
提升香港會計界的專業影響力，為香港作為
國際領先的商業和金融中心的可持續發展貢
獻力量。

維持港國際金融中心地位
立信德豪審計部董事總經理陳錦榮指出，

團隊的競選口號為 「為國家、為香港、為業
界、為青年」 ，團隊有年輕化和先進的技術優
勢，能幫助香港融入國家發展，維持國際金融
中心的地位。

締造穩定零售營商環境
批發及零售界的參選隊伍，在立法

會批發及零售界議員邵家輝陪同下，到
政府總部交提名表格。17位參選人指
出，業界在過去兩年面對前所未有的嚴
峻考驗，期望能凝聚業界力量，為業界
締造有利的經營環境，並且貫徹愛國愛
港的精神，維護香港繁榮穩定，為國家
作出貢獻。17位參選人共同提出政綱，
希望團結業界同心抗疫，爭取適切紓困
措施；爭取香港與內地早日恢復通關；
促進社會和諧，維持穩定有利營商環
境；維護香港 「購物天堂」 地位，加強
香港競爭力；協助業界開拓大灣區以至
內地及海外市場，提升香港品牌知名
度；以及爭取政府支援發展，減少不必

要規管和徵費。香港紡織商會會長朱立夫表示，17位
參選人希望可以幫助業界拓展業務，特別會在推動業
界的創科發展多下工夫，如與理大、科大加強合作，
帶動香港紡織業再上一層樓。

強化香港航運樞紐
香港貨運航空有限公司總監陳杰（右二）表

示，現時航運交通界包括航空、海運及陸面的運
輸不同的範圍組成，同時亦有境內、境外的運輸，
是均衡參與，各界別的聲音都
可以顧及，他作為航空業界的
一員代表，希望透過今次參選
推動未來政府，鞏固及強化香
港航運樞紐的地位。

為交通業界爭取支援
公共小型巴士總商會主席凌志強（右）認為，愛國者治港絕

對是好事，公共小型巴士總
商會一直是愛國愛港的組
織，中央完善選舉制度，今
次參選希望積極參與以支持
航運交通業界。凌志強表
示，現時小巴業界面對最大
的困難是開工不足，加上香
港不少地區被劃為禁區，對
業界的整體發展有不良的影
響，參選亦希望可以代表業
界發聲，爭取政府更多的支
持及協助。

期望解決社會問題
前民政事務局局長劉江華（前左）指出，各界的

參與對選委會的組成十分重要，相信會為香港未來掀
開新的一頁。過往香港有不少混亂和對抗性質的政治
文化，但相信在選委會組成後，這種文化會告別，期
望未來的政治文化能有合作、協商、和諧的局面，強
調這對香港未來發
展非常重要。此
外，希望來屆行政
長官及立法會議
員，能夠擁有強而
有力的政治意志，
解決社會問題。

讓政府施政更暢順
民建聯前立法會議員陳鑑林

（圖）指出，過去一段很長時間，
香港處於政治紛亂之中，拖慢社會
發展的步伐，經過完善選制後，社
會應該撥亂反正，今次選委職能更
是責任重大，必須好好善用，讓議
會及特區政府的施政得以暢順進
行，達到落實愛國者治港的目標。

工商界金融界冀選賢能團結香港
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